

Pfarnachrichten

19. – 27. Juli 2025



Alle Infos dazu im Pfarrbüro.



Internet: www.johannesbaptist.de



Seelsorger-Team:

Pfarrer und Dechant

Andreas Rösner

Langefort 1, 48336 Sassenberg

Telefon: 02583 – 300310

E-Mail:

roesner@bistum-muenster.de

Pastor Pater Johny

Osthoff 2, 48361 Beelen

Telefon: 02586 – 6653902

E-Mail:

johnykutty@bistum-muenster.de

Seelsorgliche

Notfallnummer:

02586 - 6653901

Bitte sprechen Sie ggf. auf die Mailbox, wir rufen Sie zeitnah zurück.

Pfarrbüro:

Britta Baune & Janine Lauhoff

Osthoff 2

48361 Beelen

Tel.: 02586 – 6653900

E-Mail: stjohannes-beelen@bistum-muenster.de

Öffnungszeiten:

MO und FR: 10:00 – 12:00 Uhr

DO: 15:00 – 18:00 Uhr

(DI und MI: geschlossen)

Gottesdienste

Samstag, 19.07.	
18.00 Uhr	Heilige Messe in der Pfarrkirche <i>Kollekte für Caritas International - Dürre in Ostafrika</i>
16. Sonntag im Jahreskreis, 20.07.	
10.00 Uhr	Hochamt in der Pfarrkirche <i>Kollekte für Caritas International - Dürre in Ostafrika</i>
Montag, 21.07.	
10.30 Uhr	Heilige Messe in der Kapelle Haus St. Elisabeth
Dienstag, 22.07. - Hl. Maria Magdalena, Apostelin der Apostel	
10.30 Uhr	Heilige Messe in der Pfarrkirche
Freitag, 25.07.	
19.00 Uhr	Heilige Messe in der Pfarrkirche
Samstag, 26.07. – Hl. Joachim und hl. Anna, Eltern der Gottesmutter Maria	
10.45 Uhr	Reiseseegen für das Beelener Ferienlager nach Niederbergheim
18.00 Uhr	Heilige Messe in der Pfarrkirche
17. Sonntag im Jahreskreis, 27.07.	
10.00 Uhr	Hochamt in der Pfarrkirche

Aktuelles

Workshop „Parolen Paroli“ am 26. Juli in Beelen

Rechte Hetze, Fremdenfeindlichkeit, üble Parolen – wenn es in Gesprächen zu diskriminierenden Äußerungen kommt, fehlen einem – im wahrsten Sinne des Wortes – oftmals die passenden Worte. Frank Walter Steinmeier sagte: „Niemand darf mehr schweigen.“ Immer wieder heißt es „Die nehmen uns die Arbeitsplätze weg!“ oder es werden gar schlimmere Sachen behauptet. Die Organisatoren schreiben: „Im täglichen Leben ist es möglicherweise nicht immer so einfach, sofort den Mund aufzumachen, wenn es angebracht wäre, das Gespräch aufzunehmen und sich für den Frieden und gewaltfreien Meinungs austausch einzusetzen. Manchmal fehlt uns der Mut, uns einzumischen, um beispielsweise auch Betroffene zu schützen. Manchmal haben wir wenig Erfahrung damit oder wissen nicht, was man jetzt am besten sagen könnte.“ Der Workshop „Parolen Paroli“ organisiert vom Caritasverband und der Initiative „Demokratie stärken, Frauen für Beelen“ setzt genau dort an und bringt unter anderem mit humorvollen Theaterszenen Kommunikationsstrategien näher, die Sie künftig bewusst anwenden können, um gegen verletzende Sprüche Stellung zu beziehen. Und um für sich zufriedener aus zunächst vermeintlich schwierigen Unterhaltungen herauszugehen. Sprachlosigkeit überwinden; Schlagfertigkeit üben; hilfreiche Er widerungen auf Beleidigungen und Provokationen finden – das sollen einige der Kerninhalte sein, mit Blick auf rassistische und fremdenfeindliche Aussprüche, die einem im Alltag begegnen. Als Referent konnte Jürgen Albrecht zusammen mit seiner Mitarbeiterin Christine Kättn er gewonnen werden. Das Angebot ist für Samstag, den 26. Juli von 10 bis 15 Uhr im DRK-Heim, Warendorfer Straße 7 geplant. Anmeldungen nimmt bis zum 22. Juli Magdalen Adlouni entgegen und zwar unter adlouni@kcv-waf.de. Sie steht auch gerne für Fragen zur Verfügung. Die Teilnahme ist kostenlos.

Katholische öffentliche Bücherei

Aktuell bestimmt noch das Thema „Urlaub, Sommer und Ferien“ die Bücherei als Monatsthema. Aber nicht nur Kinderbücher und Romane gibt es für diese Zeit. Ein ganzes Regal ist mit Sachbüchern gefüllt und ist vor einiger Zeit neu eingerichtet worden. Viele neue Sachbücher zum Thema Ausflüge, Rad- und Wandertouren sind dort vorhanden, Rezeptbücher oder auch Zeitschriften zum Bereich Natur, Garten und Ernährung können ausgeliehen werden. Vieles wurde neu angeschafft und der Bestand wird noch weiter ausgebaut. Auch können gerne Bestellwünsche genannt werden. Zettel dazu liegen in der Bücherei aus. Damit die Ferien gut starten können, ist die Leihbücherei in den ersten Sommerferienwochen noch geöffnet. Vom 4. bis einschließlich 24. August machen die Ehrenamtlichen dann Ferien.



Mit alten Handys und gebrauchten Briefmarken Gutes tun - in Beelen ist dies durchgängig möglich!

„Was der eine nicht mehr braucht, kann dem Anderen helfen“ - unter diesem Motto engagieren sich Menschen in der katholischen Kirchengemeinde in Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung für zwei gute Aktionen. Sowohl gebrauchte Handys werden gesammelt als auch Briefmarken für einen guten Zweck.

Im Osten vom Kongo kämpfen bewaffnete Milizen um Bodenschätze, so wissen die Organisatoren in Beelen und führen aus, dass diese durch den illegalen Verkauf von Erzen wie Coltan den Krieg finanzieren. Missio hat deswegen die Handysammelaktion gestartet.

In der Kirche steht ein Sammelbehälter im hinteren Bereich. Weiterhin können die Handys im Rathaus, Warendorfer Straße 9 oder am Pfarrhaus, Osthoff 2 in den Briefkasten geworfen werden, dazu am besten in eine Tüte stecken und für „Handyaktion“ auf den Umschlag schreiben – bitte **NUR** Handys und keine anderen Geräte oder Dinge abgeben.

Ebenfalls gibt es gerade in der Urlaubszeit mehr Post und somit mehr aufgeklebte Briefmarken. Auch diese können an den beiden Stellen abgegeben werden. In der Kirche steht neben der Handybox auch ein Sammelkasten für Briefmarken und ein Einwurf in die genannten Briefkästen ist ebenfalls möglich. Briefmarken für Bethel!“ – daran denken tausende Menschen, wenn sie ihre Post geöffnet haben. Sie sammeln die Postwertzeichen und schicken sie an die Bodenschwingschen Stiftungen Bethel. Die Organisatoren der Beelener Aktion freuen sich, dass so wertvolle Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderung geschaffen werden können. Wer sich über die Aktion weiter informieren möchte oder selbst eine Sammelbox aufstellen möchte, der erhält alle Informationen auf der Homepage www.briefmarken-bethel.de.



Sommerferien...

...im Eine-Welt-Verkauf:	04. – 27.08.2025 geschlossen
...in der Fahrradwerkstatt:	04. – 31.08.2025 geschlossen
...in der Kath. Öffentlichen Bücherei:	04. – 24.08.2025 geschlossen

Öffnungszeiten:

- **Eine-Welt-Verkauf (in der Pfarrkirche)**
Dienstag: 16.00 – 17.00 Uhr, Donnerstag: 10.00 – 11.00 Uhr,
Samstag & Sonntag: nach den Gottesdiensten
- **Fahrradwerkstatt (im Pfarrheim)**
Mittwoch: 15.00 – 18.00 Uhr
- **Kath. Öffentliche Bücherei (im Pfarrheim)**
Sonntag, 10.30 – 12.00 Uhr & Donnerstag, 16.00 – 17.30 Uhr